

„Der Kreis schließt sich“

Ehemalige Festdamen blicken auf das 25-Jährige zurück



Servus ihr drei - immer noch so hübsch wie vor 25 Jahren...

Ilse, Monika, Bettina: Danke, Bert!

Welche Erinnerungen gibt es an das 25-jährige Gründungsfest, bei dem ihr als Festdamen dabei gewesen seid?

Ilse: „Ich kann mich noch ganz gut an das Fest erinnern. Am Samstag spielte die Countryband Western Union und es war ein Bullriding aufgebaut. Da hatten wir jede Menge Spaß.“ In der Mannschaft spielten lauter Kirchrother und Kößbacher Jungs, ich bin gespannt ob unsere „auswärtigen Spieler“ heuer auch so gut feiern können, wie die damals...“

Monika: „Wir waren am Sonntag damals alle etwas nervös. Ich kann mich noch erinnern, als wir uns zum Festzug aufstellen sollten, kam ein Regenschauer – alle gingen nochmal ins Festzelt. Da herrschte auf einmal eine Riesenstimmung.“

Bettina: „Wir kannten uns damals alle von der Landjugend her und waren praktisch immer zusammen. Es waren alle integriert – es gab keine Außenseiter. Und es wusste jeder auch ohne Handy und Internet, wo was los ist! Es war einfach eine „geile Zeit“ damals. Zum Festausklang am Montag spielten wir gegen die Ittlinger KLJB-Mädels. Wir gewannen natürlich und feierten danach so richtig ab...“

Monika: „Das kann ich nur bestätigen...“

Ilse: „Ja, nicht nur im Festzelt ging es rund...“

Nun sind 25 Jahre vergangen und eure Kinder sind beim dies-jährigen Fest als Festdame, Begleiterin und Taferlbuua dabei.

Ilse: „Ja, das war für mich keine Frage, so etwas muss man mal mitgemacht haben. Ich freue mich schon riesig auf das Fest mit meiner Familie.“

Monika: „Fußball spielt in unserer Familie immer schon eine große Rolle. Lucas spielt ja in Fürth, Patricia in Alburg und Andy bei der AH. Ich hoffe, wir werden zusammen das Fest genießen können.“

Bettina: „Es schließt sich der Kreis – wir vor 25 Jahren und jetzt unsere Kinder – wir werden das Gründungsfest als komplette Familie kräftig mitfeiern.“

Danke Mädels fürs Interview



Interview: Robert Sprenger. Anmerkung: Ich hatte übrigens am Tag nach dem 25-jährigen Gründungsfest meine Gesellenprüfung in Passau... unvergesslich!